



SAIDAIJI JC REPORT

2002年スローガン

ベースボール
～白球を追いかける少年のように～



新会員加入



近藤友一

この度、JCに入会させて頂きました株式会社丸通地建の近藤と申します。邑久町で育ち高校から邑久町を離れ寮生活を行い、その後大学と9年間離れていました。邑久町に帰って来た時は、バイパス等ができておりさまざまなカルチャーショックを受けました。社会人として邑久町に帰り平成10年より邑久町で不動産屋を営業しております。当初は近年の経済情勢もあり、どうしようかと思案しましたが、不景気の時期こそ経営の根本に重

西大寺JCに入会して約1カ月が経ちましたが入会前に抱いていたイメージとはかなり違うな、というのが今の感想です。何の為に入会したかというと特に理由は見当たりませんが、これから先の活動を通じて徐々にわかってくるものだらうと思っています。これから所先輩方にいろいろご指導をいただきながらがんばっていこうと思いますのでよろしくお願ひ致します。

入倉栄作

高校時代から邑久町・西大寺を離れていたせいか自分なりに見え、今の仕事に大いに役立っていると思います。

仕事が地域の皆様にお世話になることが多く、自分ひとりでは小さな力しかないですが、こつこつと日々やつていれば、いつか解つてもらえる日が来るに信じ、邑久町の創立会にも参加させて頂いております。

JCについて何一つしらない私ですが、先輩方のご指導のもと頑張って行こうと思っておりますので、皆様宜しくお願ひいたします。



本紙は環境保護のため再生紙を使用しています。

6月

講師例会委員会

副委員長 藤本英俊

去る6月12日、水曜日の午後7時より、西大寺商工会議所3階大会議室にて、6月例会が開催されました。その中で講演があり、後藤裕先生をお招きし、「私はこのように企業を再建した」—発想の転換が私を支えてくれた—という演題でご講演して頂きました。

後藤先生は大阪府豊中市のご出身で、昭和45年3月に同志社大学の文学部をご卒業後、幾多の輝かしい功績を積んでござれ、債務超過体質の企業の短期経営再建の実行、渡米し4千トンの大型プレス機を低コストで購入し生産高を引き上げることに成功、国際情報などを配信することに成功、国際情報などを配信する

後藤裕先生によるご講演

後藤裕先生は、大原町の「吉井川フェスタ」でイベント開催日当日、会場の一部が工事中になる事が発覚しました。それにより、緊急の「実行委員会」で協議した結果、来場者の安全などを考慮し、本年度「吉井川フェスタ2002」のイベント部分を中止する事となりました。

「吉井川フェスタ2002」は吉井川を身近に体験するイベント部分、川に関する情報や吉井川流域の各団体の活動内容などを提供する情報発信の部分、自らの手で吉井川をきれいにして進められました。世の中をよく知るには、女性誌をよく読んだりして、色々な視点から勉強しなさいということを先生はおっしゃっておられましたが、この言葉が私の心に残って離れません。

今回この講演を聴かれたメンバーの皆さんも、忘れかけた何かを再認識して頂ければ幸いでございます。



「吉井川フェスタ」は今年で11年目、本年の「吉井川フェスタ」は昨年と同様に市民の皆様方に川に足を踏み入れて頂く事でより「吉井川」を身边に感じて頂けたらというテーマのもと準備を進めてきました。

本来ならこの時期は協賛、後援、協力の各企業や団体の皆様に依頼書を送らせて頂いているはずなのですが、本年度の第3回「吉井川フェスタ実行委員会」でイベント開催日当日、会場の一部が工事中になる事が発覚しました。それにより、緊急の「実行委員会」で協議した結果、来場者の安全などを考慮し、本

年は、大原町の「黒谷川」に「源流の碑」が建立されます。フェスタのイベント会場で披露される予定でしたが、このようない事になってしまい、「黒谷川の自然を守る会」の皆さんには御迷惑をお掛けしますが、西大寺支所などで市民の皆様に見て頂きたいと思います。（8月4日～8月10日）

最後にこの度のイベント中止で各企業、団体をはじめ、多くの皆様に御迷惑をおかけした事を深くおわび申し上げます。

動は続けていきます。

「吉井川フェスタ実行委員会」ではホーム・ページを昨年より開設していますが、もっと皆様に見て頂けるように内容の充実を図りたいと思います。吉井川流域での遊びながら川に触れ合えるイベントなどの検索にも役立つものになればと思います。

また、本年度の情報発信のパネル展では昭和30年代の吉井川での海水浴景や現在の土手の無い頃の風景の写真も展示する予定です。懐かしさの他に何かを感じ頂けたらと思います。パネル展の日時、場所は今のところ未定ですが、8月の中旬を予定しています。

昨年の西栗倉に引き続き、今年は、大原町の「黒谷川」に「源流の碑」が建立されます。フェスタのイベント会場で披露される予定でしたが、このようない事になってしまい、「黒谷川の自然を守る会」の皆さんには御迷惑をお掛けしますが、西大寺支所などで市民の皆様に見て頂きたいと思います。（8月4日～8月10日）

『平成14年度 ボーイスカウト西大寺 第4団 育成会』に出席して

地球ふるさと委員会委員 田中 拓也

をいただきました。また西大寺青年会議所からは、山名理事長、中村副理事長はじめ、地球ふるさと委員会のメンバーの出席となりました。

ボイスカウト西大寺第4団は、今年で40周年となり、キャンプ等を中心とした記念事業を計画しているとのことです。しかし、子供の人数の減少、上部組織との関係団委員会のありかた等の問題もあることが分かりました。本年度西大寺青年会議所は、山名理事長の大

ボーアスカウト西大寺第4団には、西大寺青年会議所の主な事業である、『少年はだか祭り』、『吉井川フェスティバル』において、多大な協力を頂いています。また、ボイスカウト西大寺第4団においても、『吉井川フェスティバル』や吉井川流域との交流が、年間を通じてのメインの活動になってきているとのことです。これからも、お互いに協力し合い、良い関係を保っていくべきだと思います。

去る6月6日(木)、西大寺商工会議所、3階大会議室にて、『平成14年度ボーリスカウト西大寺第4回育成会』が開催されました。本年も、ボーリスカウト西からは、羽原團長をはじめ、藤原リーダー、今中リーダー、こ出雲

元々様々な改革を行ってきていました。ボーリスカウト西大寺第4回においても、団のありかたや、子供たちの保護者との関係を含めて、様々な改革を行わなければならぬ時期に来ているという気がしました。

平成14年6月7日生



行·事·予·定

- 7月11日 7月例会（西大寺商工会議所）
 14日 中国地区フォーラム2002
 21日 家族会（玉野市 直島）
 27・28日 サマーコンファレンス（横浜）
 8月14日 8月例会（西大寺商工会議所）

次年度理事長予定者決定



プロフィール

氏名 延原寛紀
生年月日 1964年12月30日生
勤務先 新光運輸(株)専務取締役

J C 麗

- 1992年 西大寺JC入会 会員親睦委員会委員
1993年 ももたろう委員会 委員
岡山ブロック議長幹事
1994年 渉外委員会 副委員長
1995年 渉外委員会 副委員長
中国地区出向委員
1996年 理事 会員親睦委員会 委員長
1997年 理事 広報情報委員会 委員長
1998年 理事 地球市民委員会 委員長
1999年 副理事長
2000年 理事 総務委員会 委員長
2001年 理事 未来委員会 委員長
2002年 副理事長

(社)西大寺青年会議所は会員を
大募集しております。

男女問いません。

私達と一緒に地域創りしませんか。

問い合わせ先
西大寺商工会議所内
(社)西大寺青年会議所事務局
TEL 086-942-0101